

## Förderung des Instrumentenkarussells an drei Grundschulen im Rhein-Lahn-Kreis

Unter dem Motto „**Wie finde ich mein Instrument?**“ fördert die Apollonia von Ehr Stiftung an drei Grundschulen im Rhein-Lahn-Kreis das Instrumentenkarussell, zunächst für das nächste Schuljahr.

Das Instrumentenkarussell soll Lust auf das Erlernen eines Instrumentes machen und den Einstieg in die musikalische Ausbildung von Kindern fördern, indem diese im Laufe des ersten Schuljahres für sich ein passendes Instrument finden und Spaß am Musizieren erleben. Denn es ist kein Geheimnis: Das Erlernen eines Instrumentes leistet einen wichtigen Beitrag für die motorische und kognitive Entwicklung jedes Kindes.

Vorgestellt werden sollen Keyboard/Klavier, Gitarre, Blockflöte und Percussion sowie Streichinstrumente. Wir hoffen, dass viele Kinder Spaß haben werden und "ihr" Instrument mit dem Wunsch, dieses zu erlernen, finden.

Die Apollonia von Ehr Stiftung möchte diese Form der Zusammenarbeit von Kreismusikschule Rhein-Lahn und Grundschulen im Rhein-Lahn-Kreis bekannt machen und hofft, dass das Instrumentenkarussell dauerhaft an den Grundschulen im Rhein-Lahn-Kreis etabliert werden kann, und sich in den nächsten Jahren auch andere Finanzierungsmöglichkeiten finden, sei es vom Schulträger, vom Kreis oder über Schulfördervereine oder Spenden.

Die Apollonia von Ehr Stiftung fördert vor allem im Rhein-Lahn-Kreis soziale und kulturelle Projekte sowie Naturschutzvorhaben und Bildung und Wissenschaft auf vielfältige Weise. Wenn Sie die Stiftung und ihre Projekte näher kennenlernen möchten, besuchen Sie gerne unsere Internetseite <https://www.apolloniavonehr-stiftung.de>

Wir freuen uns über Ihr Interesse. Wenn Sie selbst ein gemeinnütziges Projekt realisieren möchten und dafür nach Unterstützung suchen, hören wir gerne von Ihnen.